



2008 GRÖSSTER SPÜLTECHNIK-AUFTRAG



2008 erhielt HOBART den Zuschlag für einen der größten Spültechnik-Aufträge in der Unternehmensgeschichte: HOBART spült seither auf dem Flughafen Doha in Katar. Das Projekt mit insgesamt 30 Anlagen hatte ein Auftragsvolumen von über 11 Mio. Euro.

Ende 2012 wurde der erfolgreiche Abschluss des Projektes am „New Doha International Airport“ gefeiert. Aktuell werden weiterhin Ersatzteile und neue HOBART Spülmaschinen nach Katar geliefert – ganz aktuell zwei Großanlagen inkl. Fördertechnik, die in Vorbereitung auf die FIFA WM zum Einsatz kommen.

2012 INTERNATIONALES FORSCHUNGS- UND ENTWICKLUNGSZENTRUM EINGEWEIFT

Der Bau des internationalen Forschungs- und Entwicklungszentrums am Standort Offenburg war ein weiteres Highlight der Unternehmensgeschichte. Hier werden neue Ideen in echte Innovationen umgesetzt, um Spültechnik effizienter, wirtschaftlicher, sparsamer und noch bedienerfreundlicher zu machen. Bis heute sind von hier aus über 520 Patentanmeldungen erfolgt.



2018 NEUE UNTERTISCHSPÜLMASCHINEN MIT TOP-DRY TROCKNUNG

Mit der neuen Untertischspülmaschinen-Generation hat HOBART erneut Standards gesetzt. Durch die einzigartige TOP-DRY Trocknung müssen Kunden keine Gläser mehr polieren und sparen dadurch wertvolle Zeit.



2015 UNZÄHLIGE AUZEICHNUNGEN

Harte Arbeit wird belohnt – Zur HOBART Erfolgsgeschichte zählen über die Jahre unzählige Awards und Auszeichnungen – zum einen für die Innovationen, aber auch als TOP-Arbeitgeber.

